



Número de alumnos matriculados por cohorte generacional

En respuesta al estudio de las condiciones de oferta y demanda de servicios educativos en el estado y la región para el programa, el número de estudiantes a ingresar a la Maestría en Ciencias en Intervención Psicosocial será bienal, 30 estudiantes máximo y 25 mínimo, debido al tamaño real de las instalaciones y la capacidad del docente para atender en forma personalizada al estudiante. La convocatoria para el ingreso se realizará bienal.